

歩いて会つて何でも話す

ワクワクの突撃取材

あつべ グッズ

市民の皆さん
が
たくさん登場

75



比内鶏ダービーにも参加！



広い会場内全てに気を配る拓持さん

久しふりのあつてグッズ担当ー。どうに行こうか調べていると、楽しくて、飲食もできるビッグイベントがあるじゃないですかー！ ということで今回訪れたのは、比内グラウンドを会場に開催された「比内とりの市」。すごく楽しみな半面、私とカメラにとつては雪と寒さとの戦い。なんとか、吹雪かないでくれー(祈)。

雪、雨の天気予報をいい意味で裏切り、曇りで一安心。気温が上がり過ぎても、足元がグシャグシャになるので、この方が良かつたのかも。それも手伝ってか、会場に着くと人、人、人の大盛況！ 今日はイベント2日目ですが、2日間とも雪が降らないというのは珍しい！ そんな幸運の持ち主である比内とりの市実行委員長の柴田拓持さん(竹原)に早速あつてグッズ！ 委員長

職はもう長いんですか？ 「農協の青年部に所属していますが、商工会青年部などと持ち回りでやつてるから、今回が初めてなんですよ」。なんという強運でしようか。

開催に当たり苦労されたことは？

「実行委員のメンバーに助けられ、これまでのところほとんど苦労はありません。準備前の各所へのあいさつ回りくらいですかね」。強運な上、仲間にも恵まれている委員長。「今のところ大きなトラブルもなくスムーズに進行しています。反省点が見つからないほどの成

功だと思いますよ」。今年の出来栄えに大満足な様子。最近は予算が削られてきてる中で、この通りの市がいつまでも続くことを願っている拓持さん。大丈夫ですよ。それは、来場者の笑顔の多さで一目瞭然です！

体育館の中では、ミニSLのコーナー

ナーに子ども連れの家族が大行列。ちょうど楽しそうにSLに乗っていた、金谷忠法さん(比内・中

町)と奥さんの靖子さん、長女の優愛子ちゃん(5歳)の家族にインタビュー。毎年來てるんですね？ 「毎年も何も、実は実行委員で商工会青年部のテントで主に販売をしています」と忠法さん。忙しい中でも、休憩中に家族サービスを実施中とのこと。

「今日は、優愛子の保育園の友達(年長組)の絵を見に来ました」と靖子さん。

S Lにも乗ったし、この後は「独鉢囲」を見たいとのこと。お昼も近いのでここで情報収集。優愛子ちゃんはこのあと何か食べるの？ 「商工会の焼きソバか地鶏ラーメンかな」と有無を言わせず忠法さんが即答(笑)。私も後でいただきます！



忠法さん！ 地鶏のダシがよく効いていて、最高でした！



来年の優愛子ちゃんの絵が楽しみです！



ミニSLコーナー

☆今回訪ねたのは
「比内とりの市」
H24.1.22取材

